

A1-079-FR

Positionspapier

Initiator*innen: Kllian Teubner (Obwalden), Dario Bellwald (Obwalden), Levin Freudenthaler (Zug). Xioa Ember (Zug), Mario Huber (Zug)

Titel: **A1-079-FR zu A3: De la justice et de l'injustice —
Thèses sur le système judiciaire**

Antragstext

Von Zeile 78 bis 89 löschen:

~~L'État bourgeois au sens strict dispose donc de différents moyens pour imposer de manière relativement autonome une politique favorable au capital. Si celles-ci devaient être remises en question par des parties importantes de la société civile ou si des actions étaient entreprises contre elles, l'État régalien est capable de mettre en place des « appareils répressifs » pour garantir et rétablir l'ordre, notamment le système judiciaire et sa main droite sous la forme de la police et de l'armée. La répression étatique peut frapper des victimes différentes au fil du temps. Il est important de comprendre que l'injustice ne réside pas dans des normes ou des lois particulières, mais dans le sens et le but de l'État bourgeois : le maintien et l'imposition des structures de pouvoir capitalistes. Le dépassement du capitalisme va donc de pair avec le dépassement de l'État bourgeois ^[4] .~~

Von Zeile 370 bis 371 löschen:

~~[Leerzeichen][<https://cockpit.gfsbern.ch/fr/cockpit/violence-sexuelles-en-suisse/>], consulté le 07/01/2024~~

Begründung

Le contenu est important mais ne peut pas être transmis de manière compréhensible. Merci de reformuler.